

Rogelio Polanco se reúne con jóvenes universitarios de Sancti Spíritus



La Habana, 20 ene (RHC) Rogelio Polanco, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y Jefe del Departamento Ideológico, forma parte de la visita integral a Sancti Spíritus, primera de su tipo después del 8vo. Congreso partidista, y fue entrevistado por Granma en ese territorio.

– ¿Qué vienen a revisar en la ciudad del Yayabo?

«Venimos a compartir con el pueblo, con nuestra militancia, con nuestras estructuras y organizaciones para conocer si se está trabajando creativamente en Sancti Spíritus. Después del congreso la intensidad de la labor de nuestro Partido ha sido extraordinaria, hemos ido implementando las directrices adoptadas en el Congreso».

- ¿Cómo se traduce esa intensidad de la labor del Partido después del Congreso?

«Estamos en un proceso de transformación de la labor de la organización: haciendo del Partido un espacio cada vez más democrático, más participativo y que acuda al centro de los problemas del país. Queremos seguir avanzando en la implementación de las medidas que contribuyan a la recuperación económica como parte de la estrategia que hemos adoptado».

- ¿Democracia vs. Subversión?

«Sí, enfrentamos la subversión política e ideológica mediante vías cada vez más originales y novedosas, preparándonos mejor para llegar con el mensaje de la Revolución a todos los segmentos de la sociedad. Existe una guerra no convencional que pretende fracturar la unidad de nuestro pueblo, dividir a la nación y frente a eso el Partido estará cada vez más unido, mediante la activación de nuestra democracia genuina».

– ¿Transformación...? Es la misma palabra que tantas veces le mencionó ayer a los jóvenes espirituanos, Joel Suárez, vice jefe del Departamento Ideológico del Comité Central de La Universidad de Ciencias Médicas de Sancti Spíritus

«Los jóvenes son esenciales en ese proceso de transformación. Tenemos una sociedad diversa, heterogénea, que requiere ser comprendida y analizada como parte del momento histórico que vivimos. Solo con la participación activa de los jóvenes en los procesos y acciones que el país está llevando adelante será posible esa transformación. Transformación en los modos de actuar, de los ímpetus, de los tiempos, para tener en el menor tiempo un mayor bienestar que es lo que el pueblo merece».

Al término de esta entrevista, Polanco estará conversando con los jóvenes de la Universidad de Sancti Spíritus «José Martí» (Tomado de [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/283511-rogelio-polanco-se-reune-con-jovenes-universitarios-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba